



## Música y algarabía abrieron Copa del Mundo Rusia 2018

MÚSICA Y LA ALGARABÍA DE MILES DE AFICIONADOS ABRIERON LA COPA DEL MUNDO RUSIA 2018, AYER, CON UN ACTO INAUGURAL MUY SINGULAR CELEBRADO EN EL ESTADIO LUZHNIKI DE MOSCÚ. EL SHOW COMENZÓ CON LA INTERVENCIÓN DEL CANTANTE BRITÁNICO ROBBIE WILLIAMS, QUIEN CAUTIVÓ AL PÚBLICO CON SUS ÉXITOS "FEEL", "ANGELS" Y "ROCK DJ". EN REPRESENTACIÓN DE RUSIA, LA SOPRANO AIDA GARIFULLINA CONQUISTÓ A LOS AFICIONADOS CON SU MELODIOSA VOZ.

Inf. Suplemento Deportivo

## Cinco policías heridos y 10 detenidos

# Sube violencia en conflicto de UPEA

Alcalde Revilla advierte que las protestas no perjudican al Gobierno sino a los paceños



SEVERIDAD DE LA POLICÍA CONTRA ESTUDIANTES QUE TRATABAN DE INGRESAR A PLAZA MURILLO.



OFICIALES FUERON IMPACTADOS CON BOMBAS INCENDIARIAS QUE FUERON LANZADAS POR LOS MANIFESTANTES.

Cinco policías resultaron heridos y 10 estudiantes de la Universidad Pública de El Alto (UPEA) quedaron detenidos, después de los violentos choques protagonizados ayer en el centro de la sede de Gobierno. Los oficiales utilizaron gas lacrimógeno y chorros de agua; mientras que los manifestantes respondieron con piedras, petardos y hasta bombas incendiarias. La marcha de los universitarios siguió calles adyacentes a la plaza Murillo donde se encontraba el contingente policial de resguardo, que al no permitirles que ingresen al "kilómetro cero", hizo que se produzca el enfrentamiento.

Más tarde, el viceministro de Régimen Interior y Policía, José Luis Quiroga, declaró que de la decena de detenidos, nueve serían liberados, pero el chofer y el vehículo donde se habrían encontrado explosivos pasarán al Ministerio Público.

El Gobierno abrió la posibilidad de solucionar el conflicto de presupuesto con la aprobación en la Asamblea Legislativa de una ley corta de excepción, que autorice el incremento de recursos en Bs 70 millones.

En respuesta, el rector de UPEA, Ricardo Nogales, dijo que la universidad "espera propuestas reales para levantar la protesta".

En tanto, el alcalde Luis Revilla afirmó que las protestas que impulsa la UPEA no perjudican al Gobierno, sino a la ciudad de La Paz, por lo que exhortó a ambas partes en conflicto, que se esfuercen en encontrar una solución.

"Tienen que saber los estudiantes de la UPEA, no están perjudicando al Gobierno, están perjudicando a los paceños y la gran mayoría de los paceños apoya sus demandas, sin duda, pero tampoco es la forma de actuar", remarcó.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Tormenta de arena en Marte

### Rover Opportunity en peligro

Una tormenta de arena sin precedentes documentados en el planeta Marte pone en peligro el futuro del rover Opportunity de la NASA, que se alimenta de energía solar, informó ayer la agencia aeronáutica estadounidense.

pero esperanzados que la tormenta terminará y el rover empezará a comunicarse con nosotros", dijo en una conferencia telefónica con periodistas el director del proyecto Opportunity, John Callas.

Inf. Pág.6, 4to. Cuerpo



FOTOGRAFÍA CEDIDA DEL ROBOT EXPLORADOR DE LA NASA EN MARTE.

## Por interinatos en ABC

### UD busca procesar a Presidenta de Diputados

La oposición presentó una denuncia a la Fiscalía General del Estado contra la presidenta de la Cámara de Diputados, Gabriela Montañó, debido al retraso de la propuesta para la designación del nuevo presidente de la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) que está a cargo del jefe de Estado.

"Hemos presentado la denuncia en contra de la autoridad y esperamos que el Ministerio Público actúe y no se olvide que todos los bolivianos somos iguales, que no se puede dar preferencia por ningún ciudadano y que debe sancionar a quienes vulneran la Constitución y las leyes en nuestra país", dijo el senador de Unidad Demócrata (UD), Yerko Nuñez.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

# Rusia goleó a Arabia Saudita

Con goles de Gazinskiy, Cheryshev (2), Dzyuba y Golovin, Rusia goleó por 5 - 0 a Arabia Saudí en el partido inaugural de la Copa del Mundo, por el grupo "A".

Rusia se llevó los tres primeros puntos en juego de su Mundial con una goleada y se coloca en la primera posición del grupo, a la espera del encuentro que hoy protagonizarán Uruguay y Egipto. A Arabia Saudí le faltó ataque y seguridad en la defensa. Cheryshev y Golovin fueron los mejores de la selección rusa.

El jugador del Villarreal marcó dos golazos que levantaron al público de sus asientos. Rusia mostró mejor cara que los últimos amistosos y alberga esperanzas de hacer un buen papel ante su afición.



TERCER GOL RUSO, CUANDO EL COTEJO SE PERFILABA COMO UNA GOLEADA DE LOS LOCALES.

Con la edición de hoy

## Cristiano Ronaldo de Portugal



Cristiano Ronaldo es un futbolista portugués que juega como delantero en el Real Madrid Club de la Primera División de España y en la selección de Portugal, de la que es capitán.

Identificado habitualmente en los medios de comunicación como "CR7", es considerado como el mejor y más completo futbolista y goleador del mundo; además de "uno de los mejores de todos los tiempos". EL DIARIO le obsequia con la edición de hoy, un póster de esta estrella del fútbol.

140 hectáreas devastadas

## Aplacaron fuego en Sama



SE LOGRÓ CONTROLAR EL FUEGO EN SAMA Y SE REALIZA EL RECuento DE LOS DAÑOS.

Alrededor de 140 hectáreas de pasturas nativas y parte de especies de árboles del bosque boliviano - tucumano fueron devastadas por un incendio en los cerros de Pinos Sud y Norte que fue aplacado ayer, después de tres días y medio de intervención.

El director departamental de Defensa Civil, coronel Javier Gallo, dijo que se desplegaron 240 personas, entre bomberos y soldados militares, para apa-

gar los últimos focos de fuego en la cima de la serranía que era lo que quedaban todavía.

"Se sofocó el 100 por ciento del incendio y aproximadamente 140 hectáreas fueron quemadas. Todo el personal permanece en el área del incendio en vigilia por si se presenta un rebrote", afirmó en contacto con la revista Tarija Economía.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

## Opositor denuncia encubrimiento por contaminación de Bulu Bulu

El senador Oscar Ortiz afirmó tener pruebas de que Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) y autoridades del Movimiento al Socialismo (MAS) habrían encubierto un hecho de contamina-

ción con químicos de la planta de urea y amoníaco fueron vertidos en las aguas del arroyo Muñecas en Bulu Bulu, Cochabamba, publicó la agencia ANF.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

México

## Asesinaron a tiros a candidato de Taretan

La violencia política en México no ha cedido en la recta final de la campaña electoral. Alejandro Chávez Zavala, candidato a la Alcaldía de Taretan, ha sido asesinado a tiros, informó ayer el Gobierno de Michoacán, en el sur del país.

Chávez Zavala se suma a una lista de más de un cente-

nar de políticos asesinados en vísperas de las elecciones del próximo 1 de julio. Habían sido 112 muertes antes del asesinato del candidato de la coalición "Por Michoacán al Frente", según la consultora Etellekt.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo